

フォトピックス



大学とすいたフェア

関西大学、大和大学、大阪成蹊大学の今昔が伝わる写真や、各大学の取り組みなどが展示。在学生の親や卒業生など、立ち寄った人は感慨深そうに眺めていました。
インフォレスト
(6月1日～30日、Inforestすいた)



観葉のハンギングバスケットづくり

季節に合わせた涼しげな観葉植物を組み合わせて、華やかな寄せ植え作りが行われました。参加者は用意された植物を組み合わせ、思い思いのバスケットを作りました。
(7月6日、花とみどりの情報センター)



佐竹公園のハスが満開

菩提池ぼだいけにあるハスが開花し、ピンク色の鮮やかな花が初夏の水辺を涼やかに彩りました。池にかけられた橋には多くの市民や写真愛好家が訪れ、見頃を迎えたハスを楽しんでいました。

(6月下旬～7月上旬、佐竹公園)



子育て講座 おもちゃを作ろう

幼児の保護者を対象にした同講座では、ティッシュ箱や画用紙などを使って電車のおもちゃを作りました。子供が好きな電車をスマホで画像検索しながら、ボディからラインの色まで忠実に再現していました。

(7月6日、のびのび子育てプラザ)